

Freiburg, im Dezember, 2008

Milch ohne Gentechnik

Breisgaumilch auch ohne Gentechnik

Die Freiburger Molkerei führt eine Schwarzwälder Weidemilch ohne Gentechnik ein. Was im Schwarzwald von den Milchbauern zumeist schon praktiziert wird, lässt sich die Breisgaumilch nun zertifizieren. Damit garantiert die Breisgaumilch GmbH, Freiburg, Milchprodukte, die ohne den Einsatz oder Nutzung von Gentechnik oder gentechnisch veränderten Stoffen hergestellt sind. Die Breisgaumilch empfiehlt Ihren Erzeugern bereits seit Jahren auf den Anbau und die Verfütterung von gentechnisch veränderten Pflanzen und Futtermitteln zu verzichten. Ab dem Frühjahr 2009 wird die Milch dann im Handel sein. Nach Aussage des Projektmanagements wird die Zeit bis dahin auch genutzt, um die Verpackung der Schwarzwälder Linie zu erneuern. Den Benefit wird die Molkerei deutlich auf den Packungen hervorheben, vom Design dürfen sich Verbraucher und Handel gleichermaßen überraschen lassen.

Für Rückfragen: Maren Zeidler, Breisgaumilch GmbH, Tel. 0761/ 47 88 - 253
Fax: 0761/ 47 88 - 254, E-Mail: maren.zeidler@breisgaumilch.de